

Lapor

Unit Samapta Polsek Pondok Aren Himbau Masyarakat Ojek Online Agar Patuhi Aturan Lalu Lintas

Suhendi - TANGSEL.LAP.OR.ID

Apr 18, 2024 - 12:01



TANGSEL - Unit Samapta Polsek Pondok Aren yang dipimpin oleh Aiptu Ichwan Astari dan Budi Darmawan melakukan patroli dialogis di wilayah Pondok Jaya,

Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan. Kamis (18/03/2024). Dalam kegiatan patroli tersebut, memberikan himbauan kepada masyarakat terkait berbagai hal yang berkaitan dengan keamanan dan keselamatan, khususnya dalam berlalu lintas.

Menyikapi semakin meningkatnya kecelakaan lalu lintas dan pelanggaran aturan yang sering terjadi, anggota polisi memberikan himbauan kepada masyarakat agar meningkatkan kesadaran akan pentingnya patuh terhadap rambu lalu lintas. Masyarakat juga diingatkan untuk selalu mengutamakan keselamatan diri dan orang lain dengan mematuhi aturan lalu lintas serta menghindari pelanggaran yang dapat membahayakan diri sendiri maupun pengguna jalan lainnya.

Selain itu, dalam patroli dialogis tersebut, masyarakat juga diberikan himbauan terkait penggunaan media online dengan bijak. Dalam era digital seperti saat ini, penggunaan media online menjadi semakin penting namun perlu diimbangi dengan kesadaran akan dampak negatif yang dapat ditimbulkannya, seperti penyebaran informasi palsu atau berita hoaks yang dapat menimbulkan keresahan di masyarakat.

Aiptu Ichwan Astari dan Budi Darmawan juga memberikan pesan kepada masyarakat agar senantiasa menjaga situasi kamtibmas di lingkungan sekitar. Masyarakat diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kriminalitas dan segera melaporkan kepada pihak berwajib apabila menemui situasi yang mencurigakan.

Dengan adanya patroli dialogis ini, diharapkan dapat tercipta kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan, keselamatan, dan ketertiban bersama-sama dengan aparat kepolisian. Semoga upaya ini dapat membawa dampak positif bagi seluruh masyarakat Pondok Jaya dan sekitarnya.
(Hendi)